

# Wattrelos : trois nounous unissent leurs forces pour accueillir les tout-petits

PUBLIÉ LE 04/03/2015

PAR CECILE VIZIER

En septembre, ces trois nounous ont bien l'intention d'ouvrir, à Beaulieu, la seconde maison d'assistantes maternelles (MAM) de Wattrelos. Avec 1.2.3 Petits pas, Nathalie, Gwendoline et Marie-Line font le pari d'une reconversion professionnelle réussie.



Le hasard a bien fait les choses pour ces trois Wattrelosiennes qui, il y a deux ans, ne se connaissaient pas. Nathalie Puype, 50 ans, Gwendoline Hennart, 29 ans et Marie-Line Delfosse, 47 ans, avaient un point commun : toutes avaient choisi la petite enfance pour leur reconversion professionnelle. Devenir assistante maternelle, oui, mais se retrouver à exercer seule à domicile, ça ne les enchantait pas. « *Nous avons l'habitude de travailler à l'extérieur*, détaille Nathalie. *Il nous fallait sortir du contexte familial et avoir un cadre professionnel.* » La maison d'assistantes maternelles était la bonne solution. Sans oublier l'avantage pour les enfants : « *Ça leur permet d'être plus sociables et de faire des activités communes.* »

## Dossiers en cours

Nathalie et Marie-Line ont toutes deux fait carrière dans le secrétariat. Elles se sont rencontrées en 2013. « *Alors que nous passions notre CAP petite enfance. À cette époque, nous parlions déjà d'ouvrir une MAM.* » À deux, ça faisait un peu juste. Il a suffi d'un message sur le Leboncoin.fr pour entrer en contact avec Gwendoline, qui elle travaillait précédemment en gériatrie, à l'hôpital de Roubaix. « *Et entre nous, il y a eu un bon feeling*, assure la cadette. *Nous nous sommes lancées dans l'aventure.* »

Un projet qui demande beaucoup d'investissement. Car « *il y a un sacré dossier à monter* » pour obtenir l'autorisation d'exercer en MAM. « *Mais nous avons tout fait dans l'ordre des choses* », ajoute Nathalie. Elles ont chacune reçu l'agrément délivré par le conseil général pour être assistante maternelle (valable cinq ans). Aujourd'hui, « *les dossiers sont en cours* » auprès du Département et de la Ville pour avoir l'autorisation d'ouvrir la MAM.

Depuis novembre, le trio a trouvé son local professionnel : une maison de 80 m<sup>2</sup> avec jardin, dans une nouvelle résidence rue Leruste, à Beaulieu. Ici, ça sent le neuf et toutes les pièces, à part l'espace bureau, sont conçues pour les enfants. Des petits lits en bois dans deux chambres aux murs colorés, des jouets d'éveil dans la salle commune, des cosys et autres chaises hautes : en matériel, 4 500 € ont déjà été déboursés. « *Ici, tout est vraiment fait pour les petits !* » Maintenant, les trois assistantes maternelles attendent « *avec impatience* » que l'habitation s'anime enfin. L'ouverture est envisagée en septembre.

## Pallier le manque de place en crèche

Ce n'est pas une première à Wattrelos. Dans le centre, une première MAM a été créée en septembre dernier : Pirouette cacahuète, rue Louis-Dornier. Trois assistantes y accueillent actuellement 10 enfants (elles ont un agrément pour 12).

L'arrivée probable d'une seconde MAM peut surprendre, quand on sait que certaines nounous se plaignent d'un manque d'activités. À Wattrelos, on recense 270 assistantes maternelles agréées (plus 12 pour la crèche familiale).

Si toutes n'ont pas de petits à garder, ce n'est pas faute de besoins. Car pour les accueils en structures municipales, qui reviennent moins cher, 197 demandes sont en attente pour les trois crèches (centre, Sapin-Vert, Beaulieu) et la crèche familiale.

C'est le cas pour la maman de Lina, née il y a deux semaines : « *J'étais 108e sur la liste d'attente !* » Du coup, le projet de Nathalie, Gwendoline et Marie-Line tombe à pic : « *J'aime bien le concept de la MAM, l'idée que ma fille soit entourée d'autres enfants. Ce sera mieux pour son apprentissage.* »

À Wattrelos, haltes-garderies associatives et micro-crèche privée complètent les solutions d'accueil pour la petite enfance.

#### AILLEURS SUR LE WEB



Es-tu incollable sur les capitales ? - Test Quiz

La compagne de Boris Nemtsov dit qu'elle n'a pas vu son assassin - [La Tribune](#)

La comédienne Corinne Le Poulain est décédée - [Culturebox](#)

Marine Le Pen désigne Manuel Valls comme son adversaire principal - [Le Monde](#)

L'Espagnole Carmen Jorda pilote de développement chez Lotus en 2015 - [France Info](#)

#### A LIRE SUR LAVOIXDUNORD.FR



LOSC - Sébastien Corchia: l'énorme «bug» du mercato!

Sébastien Pennacchio (LOSC) : «Franck Ribéry ? Tout le monde s'était foutu de sa gueule...»

Arras: dernière journée, ce dimanche, pour le salon de l'érotisme

Grossesse royale britannique: joie et inquiétude pour Kate hospitalisée (VIDÉO)

Tennis de table : Adrien Mattenet et Jia Nan Yuan sacrés à Orchies, trois médailles nordistes

Recommandé par

<p>Huile moteur CASTROL 50,80 €</p> <p>Voir</p>				
---	--	--	--	--